



Gran cierre de la III Muestra de Cine Medioambiental con el fotógrafo Yann Arthus-Bertrand

Publicado por Redacción en Septiembre-9-2013 en CINE | 0 comentarios

El afamado fotógrafo ofreció una clase magistral y presentó su filme sobre el agua en Funglode. En la clausura también recibieron sus premios los ganadores del Premio Globo Verde Dominicano.

La Muestra de Cine Medioambiental Dominicana cerró este domingo 8 su tercera edición, con la participación del laureado fotógrafo, periodista, reportero y ambientalista francés Yann Arthus-Bertrand, y la premiación del concurso de cortometrajes Globo Verde Dominicano.

“Un mundo sediento”, de Arthus-Bertrand, fue el documental con el que concluyó la Muestra. El documental fue proyectado en el Auditorio de Funglode, donde previamente el realizador francés dictó una clase magistral en la que compartió su experiencia como fotógrafo, periodista y ecologista que ha estado involucrado en la protección de la fauna por muchos años.

En el acto de clausura recibieron sus premios los ganadores de los primeros lugares del Globo Verde Dominicano 2013 en las categorías de Cortometraje, y Mensaje de Concienciación. Sebastián Cabrera obtuvo el primer lugar en Cortometraje, con “Primeros Pasos” y Aiorys Querlin en Mensajes de Concienciación, con “Mi voz”.

El jurado del Premio Globo Verde lo integraron Fernando Báez, Marisol González, Martha Checo y Frank Padrón.

Desde el miércoles 4 hasta el domingo 8, la Muestra ofreció 55 proyecciones en 19 salas del país en ocho ciudades: Santo Domingo, Santiago de los Caballeros, Puerto Plata, Punta Cana, San Francisco de Macorís, Baní, San Juan de la Maguana y Sosúa.

Los cinco temas abordados este año —océanos, biodiversidad, economía verde, agricultura sostenible y cambio climático— estuvieron presentes en las 30 películas seleccionadas:

Yann Arthus-Bertrand

Después trabajar como reportero gráfico con varias prestigiosas revistas, se decidió a ver el mundo desde un ángulo diferente -desde arriba. En 1991, fundó la Agencia Altitude, que fue la primera agencia de prensa mundial especializada en fotografía aérea. En 1994, empezó un profundo estudio sobre el estado de la Tierra, usando fotos aéreas que había tomado desde helicópteros y globos de aire caliente. Este proyecto dio resultado al libro Earth from Above (La Tierra Vista Desde el Cielo), cuyas fotos se han expuesto en todo el mundo.

Dos de sus películas, Planet Ocean y A Thirsty World fueron presentadas durante la Muestra de Cine

El último documental de clausura gira en torno a uno de los mayores retos para la supervivencia humana: el agua. El documental combina las características vistas aéreas del director y la cruda realidad cotidiana de todas las personas que se ven privadas de agua o que incluso fallecen por falta de este recurso primordial. Además, nos muestra a quienes luchan diariamente por encontrar agua, purificarla o llevarla a aquellos que la necesitan.

Durante los años en que se desempeñó como reportero, colaboró con numerosas publicaciones, incluidas las revistas National Geographic y Life. En el año 1992, decidió embarcarse en un largo proyecto, titulado La tierra desde el aire, una enciclopedia fotográfica que publicó en el año 2000. La publicación tuvo un éxito rotundo, con ventas de más de 3 millones de ejemplares, y las exposiciones al aire libre recibieron más de 200 millones de visitantes.

En 2005, creó la fundación GoodPlanet Foundation con el objetivo de sensibilizar al público general sobre los problemas ambientales, ejecutar programas de compensación de carbono y combatir la deforestación junto con las ONG locales. Ha realizado varios proyectos por encargo de las Naciones Unidas, como es el caso Of Forests and Men, que dirigió en 2011 y fue el documental oficial del Año Internacional de los Bosques 2011, y su último documental, Planet Ocean, que codirigió junto con Michael Pitiot para la Cumbre de Río + 20.

Comparte este artículo:



Escriba un comentario.

Nombre (requerido)

Correo (no será publicado) (requerido)

Portal web

acerca de nosotros

[Quiénes Somos](#)

[Visión y Misión](#)

[Servicios](#)

[Nuestros Clientes](#)

[Contacto](#)

buscar

artículos recientes

[Sí puede lograrse la meta de 10 millones de turistas, asegura Frank Rainieri](#)

[El encanto de toda una semana](#)

[Editoriales del miércoles 11 de septiembre 2013](#)

[Portadas del miércoles 11 de septiembre 2013](#)

[Ofrecen coctel de bienvenida a jugadores del Golf Channel LA](#)

[Lino Guerrero comanda primera jornada, México lidera por equipos Campeonato Golf Channel LA](#)

categorías

Seleccionar

calendario de artículos

Septiembre 2013

						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30						
«						

comentarios recientes

- [Homero gonzalez on Pregunta a Domínguez Brito KATIUSKA TOUR OPERATOR,SRL on Comunicadores de Barahona viven la experiencia de Casa Bonita](#)
- [angel barriuso on La ciudad imposible](#)
- [Martha Zabala on Fallece en Higüey Abelito Cedeño, hermano del periodista Quiterio Cedeño](#)
- [juan acosta on Fallece en Higüey Abelito Cedeño, hermano del periodista Quiterio Cedeño](#)

publicidad

